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Concorde vole toujours …
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ASSOCIATION DES PROFESSIONNELS DE CONCORDE ET DU SUPERSONIQUE



ASSOCIATION DES PROFESSIONNELS DE CONCORDE ET DU SUPERSONIQUE

Siège Social : Gilbert Barbaroux, 25/27, Bd ARAGO 75013 PARIS Tél.: 01.45.35.55.47
Association fondée le 26 Janvier 1990.

Conseil d’Administration
Gilbert Barbaroux, Jany Bellat, André Blanc, Anik Boglino, Philippe Borentin, Pierre Louis
Breil, Caroline Cadier, Jean-Claude Caplot, Pierrette Cathala, André Chaumeton, René
Duguet, Claude Durand, Gérard Duval, Philippe Girard, Pierre Grange, Claude Herpin,
Bernard Lapierre, Roland Leroy, Raymond Machavoine, Hubert Michaut, Annick Moyal,
Alain Piccinini, Yannick Pluchon, Claude Poulain, Michel Rétif, Patrick Sevestre, Michel
Rio, Aline Weyl.

Bureau
 Président : Pierre Grange.
 Présidents d’honneur : André Turcat, Philippe Girard.
 Vice Présidents : Roland Leroy, Alain Piccinini, Michel Rétif.
 Secrétaire : Aline Weyl.
 Secrétaires Adjoints : Annick Moyal, Gérard Duval, Pierrette Cathala.
 Trésorier : Hubert Michaut.
 Trésoriers Adjoints : Gilbert Barbaroux, Philippe Borentin.

Commissions
 Commission des statuts : Pierre Grange, Michel Rio.
 Commission des activités culturelles : Anik Boglino, Michel Rétif, Aline Weyl.
 Commission informatique : Hubert Michaut, Claude Poulain, Michel Rio.
 Commission du Patrimoine : Gérard Duval, André Blanc, Philippe Borentin, Pierre

Grange, Raymond Machavoine, Hubert Michaut, Alain Piccinini, Yannick Pluchon, Loïc
Pourageaux, Michel Rio, André Rouayroux.

 Commission Produits Dérivés : Aline Weyl, Gilbert Barbaroux, Roland Leroy, Michel
Rolland.

Revue Mach 2.02 : Directeur de publication : Pierre Grange.

Buts de l’Association (extrait des statuts)
 Grouper en une étroite solidarité tous ceux qui ont appartenu par leur profession à la

mise en service et à l’exploitation du Concorde.
 Assurer le maintien et le développement du patrimoine Concorde, tant sur le plan

historique, que sur la qualité de sa conservation et de sa restauration.



CONTACTS

Siège Social de l’APCOS :
Gilbert BARBAROUX, 25/27, Bd ARAGO 75013 PARIS
Tél.: 01.45.35.55.47

Local Paray Vieille Poste : Bâtiment 75. Bureau 4002
Air France,
1 Avenue du Maréchal Devaux,
91551 Paray Vieille Poste.
Tel : 01 41 75 22 92
mail.apcos@airfrance.fr

Accès à la zone de Paray.

 Pour les personnels actifs ou retraités d’Air France, le badge Compagnie vous permet
d’entrer en piéton sur le site.

 Les personnes extérieures doivent se présenter à l’accueil Air France pour obtenir un
badge visiteur.

 Si vous êtes en voiture, dans tous les cas, vous devrez la laisser au parking visiteurs.
Accéder ensuite à pied au local de l’Apcos.

Nous vous rappelons que nos réunions de Bureau ont lieu conformément au calendrier publié
dans cette revue et généralement les mercredis. Vous êtes les bienvenu(e)s à ces
réunions. Auparavant merci de contacter Gilbert Barbaroux (01 45 35 55 47) ou Pierre
Grange (06 30 23 41 43) pour que nous informions le poste de garde de votre arrivée.

Ligne RER C2
Pont de Rungis
Aéroport d’Orly

Local APCOS
Bâtiment 75

4ème étage
Bureau 4002

Jeux olympusiques , les réponses : 1969 : 2 / 1970 : 1 / 1971 : 3 / 1972 : 1 / 1973 : 1 / 1974 :
3 / 1975 : 3 / 1976 : 2 / 1977 : 2 / 1978 : 1 / 1979 : 3 / 1980 : 1 / 1981 : 1 / 1982 : 2 / 1983 : 1



N°208 et N°213 réunis le temps d’un weekend-end au Bourget en 1996 pour des boucles
supersoniques. Pascal Chenu


